## 『町長と葉山のなし』アンケート集計結果

開催日 : 30年10月24日(水)

時間: 14時00分~16時00分

場所: 一色小新館

参加人数: 13人

アンケート回収数: 12人

● お住まい 一色:9人 長柄:1人 堀内:1人 下山口:1人

● 性 別 男:8人 女:3人 不明:1人

● 年 齢 50代:3人 60代:2人 70代:6人 80歳以上:1人

## 自由意見

- 若い世代(10~40代)の意見を取り入れて下さい。
- 来年の現天皇退位・新天皇即新元号の発表に伴い、皇室ゆかりの地葉山として町民をあげて祝典 や記念事業を行政と住民と協働で推進していく組織を立ち上げ、実施に向けて早急に動き出して ほしい。(臨御橋と旧役場バス停の屋根)→事業計画に盛り込むべきです。テーマや団体を決め て実施する方が良いですね。
- 一色小学校プール裏の歩道の破損の修復をお願いしたい。
- ・ せっかくの催しなのに参加人数が少ないのが残念です。もう少しの掘り起こしをなさったらどうでしょう。知人らしき人の独演会であった。シンシに町内会の世話役をやっている方の「要望」には「なるほど」と思うところがあった(感動した。)
- 公僕、公職とは何?公衆の為奉仕するしもべ。芸術、アートとは何?葉山は教育文化を町づくりの中心とすべき。
- 町長は責任を取らない人間であるということが分かりました。

- 司会者が出席者の発言をコントロールするのは難しいと思いますが・・・ルールを守れない人の 対応は何か考えた方がいいかもしれません。町長はうまく対応してらっしゃいますが・・・他の 出席者が引いてしまいます。
- 時間の独占はもっと防止すべき。
- 町民の意見を聞いて参考にしようという町長の姿勢は立派だと思います。子育て支援にかなり力をかけられたと思いますが、やがてみんな老人になります。老人になっても「住んでよかった」と思えるような福祉政策のビジョンを示して下さい。10 年計画、20 年計画での町づくりを期待しています。(目立つことだけでなく地道なとりくみが必要だと思います。)
- 一色についてよくわかりました。
- 色々な意見楽しく聞かせて頂きました。別件で過日防犯カメラ設置要望書の資料が届きましたが 町内会が1/4負担(県が1/2、葉山町1/4)となっていましたが約7~10万円程度町内会 負担と大きな金額です。出来れば今後町内会負担がない様にして頂きたい。